

Ressort: Politik

## Menschenrechtsbeauftragter dankt Gauck für Besuch in Asylbewerberheim

Berlin, 12.12.2012, 14:19 Uhr

**GDN** - Der Menschenrechtsbeauftragter der Bundesregierung, Markus Löning, hat dem Bundespräsidenten für seine "großartige Geste der Menschlichkeit" gedankt, die mit seinem Vorweihnachtsbesuch in einem Asylbewerberheim bei Bad Belzig zum Ausdruck gekommen sei. Gegenüber der "Leipziger Volkszeitung" (Donnerstagsausgabe) kritisierte Löning aber zugleich grundsätzlich die Flüchtlingspolitik der Europäischen Union: "Was wir mit Flüchtlingen machen, das ist der Europäischen Union an vielen Stellen nicht würdig. Da müssen wir besser werden, das gilt auch für Deutschland."

Die Verhältnisse in der EU seien durchaus so, dass man sich "großzügig" gegenüber Flüchtlingen zeigen könne und solle. "Die Verleihung des Friedensnobelpreises an die EU und ihre oft bewiesene Großzügigkeit gegenüber Hilfesuchenden ist eine doppelte Verpflichtung, sich offen und großzügig gegenüber Flüchtlingen und Asylsuchenden zu zeigen", betonte Löning.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4030/menschenrechtsbeauftragter-dankt-gauck-fuer-besuch-in-asylbewerberheim.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)